



Le professeur référent

Le professeur référent a pour mission de motiver, mobiliser, seconder ses collègues dans leurs activités de classe. Au-delà de son rôle de pivot dans la mise en œuvre du projet, il porte une dynamique de réseau d'apprentissages au sein de l'établissement. Il est choisi en accord avec le chef d'établissement pour son expérience dans l'enseignement des sciences fondé sur l'investigation.

En relation avec l'équipe pédagogique de l'établissement et en relation avec le coordinateur régional de La Fondation, le professeur référent :

- assure le suivi du projet au sein de l'établissement
- aide à définir les ressources et le matériel nécessaires à la bonne mise en œuvre du projet,
- anime l'équipe pédagogique impliquée dans le projet, favorise les échanges
- facilite le travail des évaluateurs extérieurs
- facilite les échanges entre les classes, le parrain scientifique et les partenaires (laboratoires, entreprises)
- contribue à l'organisation de l'évènement de lancement et à la manifestation annuelle à destination des parents, en lien avec l'équipe de direction de l'établissement et la Fondation *La main à la pâte*,
- établit un rapport d'activité annuel qui sera transmis à la Fondation *La main à la pâte* et au rectorat.

Pour assurer ces différentes missions, le professeur référent s'appuie sur un coordinateur régional, qui assure le suivi des établissements et des professeurs participant au projet. Le coordinateur régional aide à la conception et à la mise en œuvre du projet et des activités de classe, apporte conseils pour le choix du parrain scientifique et des structures partenaires, se rend au collège pour définir et mettre en œuvre des activités avec les équipes.